

新・東の風

令和3年度
3月号

君たちが小学生だった平成30年2月、韓国の平昌（ピョンチャン）でオリンピックが開催され、獲得したメダルは金4個、銀5個、銅4個、合計13個で過去最多でした。中学生になった令和4年2月、中国の北京（ペキン）で金3個、銀6個、銅9個、合計18個、最多メダル獲得数を更新しました。

スポーツを見るのが大好きな私は、平昌オリンピック同様、今回の北京オリンピックも楽しませてもらい、たくさんの感動をいただきました。メダリストの話を聞くと共通して「感謝」の言葉をよく耳にしました。コロナ禍でオリンピックが開催されたこと、これまでの自分を支えていただいた周りの人たち、そして小さい時からの夢の実現と達成への「感謝」です。

君たちにとって、今回のオリンピックはどのように感じましたか？「あの人たちは特別なんだ」と消極的に思う人、「よし、私も夢を探して、チャレンジしよう」と積極的に思う人など様々ですが、スポーツだけではなく、文化、学問など何でもいいので夢を探して、チャレンジるべきです。結果がたとえ、おもわしくなかったとしても、チャレンジした時間は決して無駄には成らず、君たちの成長する力となっているのです。

さて、新型コロナウィルス感染症拡大防止のため「まん延防止等重点措置」が3月6日まで延長になりました。本校においても学年休業になったり、校外学習が延期になったりと制限のある学校生活が続いているが、今年度も3月に入り、残りわずかとなりました。

新しい年度をむかえるにあたり、今一度各自が今を冷静に見つめなおし、修正する時間を作ってください。「がまん」「しんぼう」が続きますが、そこを超えると君たちの人間形成に最も必要な「粘り強さ」に繋がります。「夢」を忘れず、「夢」の獲得めざして、前を向いて進んでください。

下に示すのは、私の大好きな吉田松陰の言葉である。夢は見るだけのものでは決してない。夢を持って進んで行こう。

ゆめ もの りそう りそう もの けいかく けいかく もの じっこう
「夢なき者に理想なし、理想なき者に計画なし、計画なき者に実行なし、
じっこう もの せいこう ゆめ ゆめ もの せいこう
実行なき者に成功なし、故に、夢なき者に成功なし」